Le gouvernement a pour objectif la destruction de notre système de protection sociale hérité du Conseil National de la Résistance de 1945.

Un système que tout le monde nous envie parce qu'il est le meilleur du monde.

Il est basé sur la répartition et aussi sur la solidarité pas sur la charité!

Alors OUI nous voulons une réforme des retraites mais pour améliorer notre système.

Nous n'avons pas la mémoire courte, ce sont les différents gouvernements successifs qui ont amputé notamment les ressources de notre protection sociale en général et de la retraite en particulier.

Personne n'est dupe aujourd'hui le système de retraite est quasiment à l'équilibre financier mais le MEDEF EN VEUT PLUS , il vise les 314 Milliards d'euro que constituent le financement de notre système de retraite .

Nous ne nous y trompons pas jamais un système par capitalisation ne permettra de constituer une pension correcte.

IL s'agit bien d'une reforme idéologique qui a pour but la destruction de nos conquis sociaux

En finir avec les régimes spéciaux c'est la suppression des dispositifs de départs anticipés liés à la pénibilité c'est l'annonce d'un changement de société car c'est la fin du statut protecteur.

Alors qu'aujourd'hui 93 % des pensions ont recours à au moins un élément de solidarité (aléas des carrières ou de la vie qui conduisent à des périodes assimilées pour maternité chômage, AT, Invalidité...)

Droits familiaux (pension de reversions), départs anticipés, minimas sociaux le gouvernement veut transformer nos DROITS en option voire disparition pour nous c'est NON!

Nous ne voulons pas non plus de pensions qui ne seront plus déterminé en fonction de nos salaires mais de la situation économique du pays.

Car c'est bien notre travail qui est créateur des richesses de notre pays.

Augmenter la durée des cotisations ou reculer l'âge de départ c'est toujours travailler plus.

IL est temps d'imposer des choix de progrès social! Une autre reforme des retraites est possible!

Nous avons de l'ambition pour notre avenir nous voulons une société juste et solidaire.

Les enjeux de société tous les citoyens les connaissent et ils veulent un travail dont la finalité ne soit pas l'épuisement des richesses humaines et de la planète un travail avec un salaire à la hauteur de leur investissement avec une place pour chacun, homme, femme, jeunes et moins jeunes.

Les actionnaires nous coutent un pognon de dingue. La France est championne d'Europe sur le podium du reversement aux actionnaires avec 51 Milliards de dollars sur le dernier trimestre versé par le CAC 40. Sans parler de la fraude fiscale et autre CICE.

IL est temps d'imposer des choix de progrès social!

La retraite c'est le reflet de la vie active et là nos propositions sont sur la table à nous de la renverser

Supprimer les exonérations et soumettre à cotisations sociales tous les éléments de rémunération 20 Milliards d'euros

Un Malus sur les emplois précaires 10 Milliards d'euros

Augmenter les salaires de 3,5 % 6,5 Milliards

Augmentation du point de la fonction publique 6 Milliards

Intégration des primes de la fonction publique 6 Milliards de plus
L'égalité salariale femme/homme 5 milliards et demi

Il est indispensable d'augmenter le financement des retraites pour améliorer les pensions de tous les travailleurs et travailleuses et revenir à un âge légal de départ à 60 ans.

Les grands oubliés sont les jeunes. Notre jeunesse doit pouvoir s'investir dans des études supérieures sans craindre de devoir travailler jusqu'à 80 ans et plus. Nous proposons la validation de trois années d'études au moins, de formation initiale ou continue, de recherche de premier emploi ou période de précarité pour les jeunes.

Il faut une véritable reconnaissance de la pénibilité au travail avec l'aménagement des fins de carrière et de droit de départ anticipé à taux plein à 55 ans voire 50 ans.

Réduire le temps de travail à 32 h c'est agir sur l'espérance de vie en bonne santé

Si 2/3 des français sont opposé à la réforme des retraites et 93 % refuse la baisse des pensions cela ne suffit pas!

S'indigner c'est bien mais s'engager c'est mieux!

Il faut passer de l'acte de résistance à la volonté de transformé la société à partir de nos besoins. C'est possible ensemble!